

Presumen estabilidad en finanzas estatales

DANIA PALACIOS

La Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf), presumió ayer la evaluación que la calificadora HR Ratings dio a Jalisco, considerándolo de “bajo riesgo crediticio”.

En un comunicado, la dependencia informó que el Estado de Jalisco obtuvo la calificación de “HR A” con perspectiva estable.

De acuerdo con Sepaf, la calificadora tomó en cuenta el financiamiento adicional que el Ejecutivo estatal hizo este año, por 2 mil 880 millones de pesos,

así como los 12 créditos que obtuvo en 2015, con menor sobretasa de interés y buen perfil de amortizaciones.

La dependencia resaltó que otra calificadora, Fitch Ratings, ratificó la nota crediticia en agosto, de “A(mex)” con perspectiva estable para las finanzas de Jalisco.

Según la Secretaría, pese al bajo precio del petróleo y de los recortes al Presupuesto federal, la ratificación de la calificación “HR A” es resultado del buen manejo de las finanzas y la recaudación pública de Jalisco desde finales de 2012.